

Ausschussvorsitzender Strausfeld führt in den Tagesordnungspunkt ein und bedankt sich bei Herrn Feldkamp für die Vorbereitung des Berichtes.

Herr Feldkamp berichtet über das Treffen der Kulturschaffenden vom 15.11.2022. Das in der Sitzung verlesene Protokoll ist als Anlage 3 der Niederschrift beigefügt.

Das nächste Treffen der Kulturschaffenden finde am 12.01.2023 statt.

Herr Reisbitzen regt an, die Gestaltung der Unterführung der Grundschule mit in das Gestaltungskonzept einzuplanen. Die Zuständigkeit sei jedoch zu klären.

Herr Feldkamp berichtet, dass diese Gestaltung mit Graffiti eher in der Zuständigkeit des Jugendcafés, Herrn Nolden, sehe, da dieser den Kontakt zu den Kindern habe.

Frau Hubert fragt nach, warum ältere Veranstaltungsplakate auch nach der Veranstaltung noch in den Plakaträhmen aushängen.

Herr Feldkamp erläutert, dass es einen Vertrag mit der Firma Schnelle gebe, welche die Plakate austauscht. Der Austausch der Plakate finde in der Regel jeweils mittwochs statt. Aus diesem Grund komme es gelegentlich vor, dass Plakate noch einige Tage länger aushängen.

Herr Feldkamp teilt abschließend mit, dass die Kulturkommission im April 2023 tage. Er werde in der AKSVE-Sitzung im Mai darüber berichten.